



Ist Ihnen klar, dass Sie als politischer Entscheidungsträger mit Ihrer Zustimmung zum Muezzinruf unter Missbrauch der Religionsfreiheit einem religiös begründeten Totalitarismus den Weg ebnen, der zunehmend zu einer existenziellen Bedrohung für das freiheitliche demokratische Gemeinwesen in Deutschland und für die freiheitliche Lebensweise seiner Bürger heranwächst?

Die Bürgerbewegung PAX EUROPA appelliert an Sie, dem Politischen Islam eine klare Absage zu erteilen und den Muezzinruf, von dem eine gefährliche politische Botschaft ausgeht, in Ihrer Stadt sofort zu verbieten!

Niemand der politisch Verantwortlichen, die heute unter dem fälschlichen Verweis auf eine vermeintlich grenzenlose Religionsfreiheit den grundgesetzwidrigen und verfassungsfeindlichen Islamisierungsprozessen den Weg ebnen, soll sich später einmal herausreden können, er habe von den vom politischen Machtanspruch des Islams ausgehenden Menschenrechtsverletzungen und demokratiefeindlichen Bestrebungen nichts gewusst.

Dem Politischen Islam entschieden zu begegnen ist praktizierter Verfassungsschutz und sittlich gebotene Pflicht eines jeden Demokraten und Menschenrechtlers.

Wehret den - weit fortgeschrittenen - Anfängen!

Mit freundlichen Grüßen,

gez. Bürgerbewegung PAX EUROPA e.V., im Juni 2020

i.A. Thomas Böhm,
Bundesgeschäftsführer

Anlagen

Faltblatt "So denken muslimische Funktionäre über unsere westliche Kultur und Werte"

Faltblatt "Grenzen der Religionsfreiheit"

Faltblatt „Brennpunkt Politischer Islam“